

NOVEMBRE 2022

ÉVÉNEMENTS

BLACK INDIANS DE LA NOUVELLE-ORLÉANS



Homage à une somptueuse tradition carnavalesque vieille de plus de 150 ans et créée par la communauté afro-américaine, en réaction au traditionnel Mardi gras dont elle était exclue du temps de la ségrégation.

- 🕒 Jusqu'au 15 janvier 2023
- 📍 Musée du quai Branly – Jacques Chirac
- <https://m.quaibrantly.fr>

FÜSSLI, ENTRE RÊVE ET FANTASTIQUE

L'œuvre du peintre Johann Heinrich Füssli est présentée à travers une soixantaine d'œuvres : sujets shakespeariens, représentations du rêve, du cauchemar et des apparitions, mais aussi illustrations mythologiques et bibliques.

- 🕒 Jusqu'au 23 janvier 2023
- 📍 Musée Jacquemart-André
- www.musee-jacquemart-andre.com

ANNÉES 80. MODE, DESIGN ET GRAPHISME EN FRANCE

De la mode à la musique, en passant par le graphisme et le design, le musée célèbre la frénésie créative des années 80 en rassemblant quelque 700 œuvres et archives hautes en couleur : silhouettes de mode, mobilier, affiches, photographies, clips, pochettes de disques, etc.

- 🕒 Jusqu'au 16 avril 2023
- 📍 MAD – Musée des Arts décoratifs
- <https://madparis.fr/ExpoAnnees80>

TOP SECRET

La Cinémathèque propose une plongée dans l'univers fascinant des espions au cinéma et lève le voile sur ses grandes figures romanesques, souvent inspirées de personnages et de faits réels : Mata Hari, James Bond, Malotru, etc.

- 🕒 Jusqu'au 21 mai 2023
- 📍 Cinémathèque française
- www.cinematheque.fr

URBAN INFLUENCE

Musique, mode, art digital, live painting, tattoo, graffiti, bijoux, partenariats artistes-marques... L'univers et l'histoire de la street culture se dévoilent au moyen d'une scénographie immersive et d'une multitude de prismes.

- 🕒 18-20 novembre
- 📍 Ellia Art Gallery, 10 rue de Turenne, 4^e
- www.urban-influence.fr

PARISLOCAL



Fort du succès de sa première édition, l'événement qui célèbre l'excellence et le savoir-faire des artisans, créateurs et commerçants de la capitale et de sa région est de retour, pour le plus grand plaisir des visiteurs et des Parisiens.

- 🕒 18-20 novembre 📍 Paris et Grand Paris
- <https://parislocal.parisjetaime.com>

SALON NAUTIC

Amateurs et professionnels se retrouvent dans les allées de ce salon pour découvrir les nouveautés du secteur nautique. À ne pas manquer, en marge de l'événement : le Nautic Paddle, la plus grande course de stand-up paddle au monde, organisée sur la Seine.

- 🕒 3-10 décembre (Nautic Paddle : 4 décembre)
- 📍 Paris Expo Porte de Versailles – Viparis
- www.salonnautiqueparis.com

BATTLE PRO SERIES

L'événement réunit plus de 100 danseurs internationaux, venus s'affronter pour remporter le prestigieux titre de champion du monde de breakdance.

- 🕒 3 décembre 2022
- 📍 Dôme de Paris – Palais des Sports
- <https://battle-pro.com>

INAUGURATIONS

MAISON SAINTONGE



Cet élégant hôtel s'inspire des grandes maisons de famille du Sud-Ouest. Son patio, ses 22 chambres et suites aux poutres apparentes et son épicerie fine régulièrement approvisionnée par des producteurs régionaux participent au charme des lieux.

- 📍 16 rue de Saintonge, 3^e
- <https://maisonsaintonge.com>

ARDENT

À la tête de cette table gourmande, dédiée à la cuisson au feu et à la flamme : deux chefs parisiens – Arthur Lecomte et Charles Nikitits – respectivement propriétaires des restaurants Bien Élevé, Bien Ficelé et L'Office.

- 📍 40 rue Richer, 9^e
- www.restaurant-ardent.com

HILTON GARDEN INN PORTE DE LA VILLETTE****

Installé dans les anciens entrepôts des Magasins généraux, le nouvel établissement du groupe Naos compte 92 chambres, 2 salles de séminaires, un espace fitness ainsi qu'un restaurant concept-store durable, baptisé Babette.

- 🕒 Décembre 📍 11 rue de Cambrai, 19^e
- www.hiltonhotels.com

NOVEMBER 2022

EVENTS

BLACK INDIANS FROM NEW ORLEANS



A tribute to the spectacular, more than 150-year-old carnival tradition, created by the African-American community in reaction to the traditional Mardi Gras from which they were excluded during the time of segregation.

- 📅 Until 15 January 2023
- 📍 Musée du quai Branly – Jacques Chirac
- <https://m.quaibrantly.fr>

FÜSSLI, THE REALM OF DREAMS AND THE FANTASTIC

The art of the painter Henry Fuseli (Johann Heinrich Füssli) is presented in some sixty works featuring Shakespearean subjects, representations of dreams, nightmares, and apparitions, and also mythological and biblical illustrations.

- 📅 Until 23 January 2023
- 📍 Musée Jacquemart-André
- www.musee-jacquemart-andre.com

THE 80S. FASHION, DESIGN, AND GRAPHIC DESIGN IN FRANCE

From fashion to music, graphics and design, the museum celebrates the creative buzz of the 1980s with a collection of some 700 colourful works and archival material: fashion silhouettes, furniture, posters, photographs, music videos, record sleeves, etc.

- 📅 Until 16 April 2023
- 📍 MAD – Musée des Arts décoratifs
- <https://madparis.fr/ExpoAnnees80>

TOP SECRET

The Cinémathèque presents a panorama of the fascinating world of spies in the movies and sheds light on these great fictional figures, often inspired by real people and events: Mata Hari, James Bond, Malotru ...

- 📅 Until 21 May 2023
- 📍 Cinémathèque française
- www.cinematheque.fr

URBAN INFLUENCE

Music, fashion, digital art, live painting, tattoos, graffiti, jewellery, artist-brand partnerships ... The world and history of street culture are explored through immersive scenography and a multitude of prisms.

- 📅 18-20 November
- 📍 Ellia Art Gallery, 10 rue de Turenne, 4th
- www.urban-influence.fr

PARISLOCAL



After the success of its first edition, the event showcasing the excellence and know-how of artisans, designers and tradespeople in the capital and the Paris region is back, for the delight of visitors and Parisians alike.

- 📅 18-20 November
- 📍 Paris and Greater Paris
- <https://parislocal.parisjetaime.com>

SALON NAUTIC

Fans and professionals gather in the aisles of this trade show to find out what's new in the nautical sector. Not to miss, alongside the event: Nautic Paddle, the biggest stand-up paddle race in the world, held on the river Seine.

- 📅 3-10 December (Nautic Paddle: 4 December)
- 📍 Paris Expo Porte de Versailles – Viparis
- www.salonnautiqueparis.com

BATTLE PRO SERIES

The event brings together over 100 international dancers to compete for the prestigious title of world breakdance champion.

- 📅 3 December 2022
- 📍 Dôme de Paris – Palais des Sports
- <https://battle-pro.com>

INAUGURATIONS

MAISON SAINTONGE



This elegant hotel is inspired by the great family houses of the South West. A patio, 22 guest rooms and suites with exposed beams and its delicatessen regularly stocked by regional producers, contribute to the charm of the place.

- 📍 16 rue de Saintonge, 3rd
- <https://maisonsaintonge.com>

ARDENT

At the helm of this gourmet restaurant, dedicated to cooking with fire and flames, are two Parisian chefs – Arthur Lecomte and Charles Nikitits – respectively owners of the restaurants Bien Élevé, Bien Ficelé and L'Office.

- 📍 40 rue Richer, 9th
- www.restaurant-ardent.com

HILTON GARDEN INN PORTE DE LA VILLETTE****

Located in the former warehouses of the Magasins Généraux, the new establishment from the Naos group boasts 92 rooms, 2 seminar rooms, a fitness area, and a sustainable concept-store restaurant, named Babette.

- 📅 December
- 📍 11 rue de Cambrai, 19th
- www.hiltonhotels.com